

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jacir, constructeur de Tours Aéroréfrigérantes et des Centrales de Traitement d'Air Airchal, annonce l'acquisition de la société allemande KTK Kühlturme Karlsruhe GmbH située dans le Bade Wurtemberg.

22 AOUT 2017

KTK Kühlturme Karlsruhe GmbH, solidement implantée sur son marché national, est depuis longtemps une référence dans la conception et la fabrication d'installations de refroidissement pour le marché allemand. Fondée à Karlsruhe en 1963, KTK est active depuis plus de 50 ans dans le domaine des tours aéroréfrigérantes. Son large portfolio comprend des aérorefroidisseurs secs et hybrides, des tours ouvertes et fermées, ainsi que des refroidisseurs adiabatiques. KTK, qui a prouvé sa compétence en matière de performance et de fiabilité de ses installations, compte 70 employés et un site de production nouvellement construit, situé à proximité de Karlsruhe.

Cette acquisition créera une valeur significative pour le groupe Cofinair, déjà reconnu par ses marques Jacir et Gohl comme un leader Européen dans la fourniture de tours aéroréfrigérantes assemblées en usine. De nombreuses synergies seront exploitées tant en termes de développement de produits que de complémentarités de gammes.

Cette acquisition permettra à Jacir de conforter son développement international sur une base solide et pérenne.

JACIR
11, rue Jean Moulin
F-77348 PONTAULT COMBAULT Cedex
Tel : +33 1 64 43 53 20
www.jacir.fr

